

Presidente de Venezuela propone a su homólogo de Estados Unidos dialogar sobre el narcotráfico



Caracas, 18 nov (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, invitó a Donald Trump, primer mandatario de Estados Unidos a sostener conversaciones para acabar con la producción de drogas.

“Desde aquí le digo al presidente Donald Trump: usted quiere acabar con la producción de droga y el narcotráfico en América Latina, vamos a sentarnos hablar y le aseguro que vamos acabar con la producción de droga que ha destruido a la juventud estadounidense y que plaga al mercado de Estados Unidos con droga de Colombia, en mí tiene un aliado”, dijo.

Durante un acto de relanzamiento de la Misión Justicia Socialista en la noche del viernes, el presidente venezolano ofreció, además, apoyo técnico y militar para combatir el narcotráfico a Colombia.

'Si Colombia necesita asesoría y el apoyo técnico y militar de la Fuerza Armada Nacional Bolivariana, estamos a la orden para combatir el narcotráfico en Colombia', precisó Maduro.

La víspera autoridades venezolanas ejecutaron el procedimiento número 25 del Operativo Sierra para mantener a Venezuela libre de sembradíos de droga. En él se logró erradicar 21 hectáreas de cultivos

ilegales y un total de 410 mil plantas utilizadas para fabricar sustancias ilícitas en Zulia.

Según fuentes militares también se desmanteló un laboratorio ilegal con 800 kilos de productos químicos y se recuperaron 3100 litros de combustible, a la vez que se identificó a una patrulla colombiana dirigida por un teniente de artillería con 16 hombres en suelo venezolano.

Igualmente el presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, firmó el decreto para la creación de una comisión gubernamental para la revisión de las leyes penales y fortalecer el sistema judicial de la nación sudamericana.

La comisión será encabezada por el vicepresidente ejecutivo, Tareck El Aissami, y la integrarán el fiscal general de la República, Tarek William Saab; el presidente del Tribunal Supremo de Justicia, Maikel Romero; y otros funcionarios venezolanos, informó el mandatario en un acto de la Gran Misión Justicia Socialista.

Desde la sede de la Universidad Nacional Experimental de la Seguridad (UNES) ubicada en Catia, Caracas, el presidente venezolano aseguró que Venezuela se convertirá en un ejemplo en América Latina con la derrota a la criminalidad, la violencia y el narcotráfico importado, en su mayoría desde Colombia.

Aún con avances en diferentes frentes, Maduro reconoció la falta de integralidad en una ofensiva estratégica para lograr la paz, la seguridad y la convivencia en el país.

“Tenemos que hacer un gran esfuerzo como tarea primordial del país por avanzar de manera sostenida en todos los frentes (políticos, económicos, sociales, educativos) hasta lograr que la Gran Misión Justicia Socialista libere a Venezuela de la criminalidad, la violencia y se establezca un país de paz”, enfatizó.

Señaló que el fenómeno de la criminalidad en Venezuela y América Latina ha sido producto de los antivalores promovidos por el capitalismo.

Acotó que es el resultado también de la migración registrada hace más de 100 años de la población del campo hacia las ciudades a causa de la dependencia de la economía de la renta generada por la venta de petróleo.

Por otra parte, el presidente venezolano llamó al pueblo a la unión para sellar la tercera victoria revolucionaria de este año con las elecciones municipales del 10 de diciembre.

“Hemos ganado 18 gobernaciones de 22, el 80 por ciento, y el 10 de diciembre ganaremos por lo menos 300 alcaldías de 335. ¿Cómo lo hacemos? Trabajando todos los días, en todas las trincheras, con la verdad, defendiendo la verdad, frente a la más grandes adversidades y problemas, afrontándolos”, acuñó.

Maduro expresó también su solidaridad con el grupo musical Los Guaraguao, que arribó la tarde de este viernes al país luego de haber permanecido más de 18 horas retenido en Honduras, ser rechazados en El Salvador y luego deportados en Panamá. Con anterioridad se conoció en un comunicado del gobierno venezolano que Honduras tomó esa decisión contra la agrupación venezolana tras la publicación en la prensa hondureña de “las infames declaraciones de uno de los personajes más siniestros de la política estadounidense hacia América Latina, el señor Otto Reich”.



Radio Habana Cuba